

ORACIÓN

Para uso privado

Santísima Trinidad, Padre, Hijo y Espíritu Santo. Por medio de la vocación a Ti consagrada, nos has dado una nueva vida entregada a la contemplación de los Misterios de Dios y al servicio a los hermanos. Te damos gracias por los dones concedidos a sor María del Socorro, monja profesa de la Orden de los Mínimos, que en la escuela de Jesús Eucaristía, y siguiendo el ejemplo de la Santísima Virgen María y de San Francisco de Paula, dio testimonio de vida evangélica y supo manifestar la misericordia y bondad de Dios. Te rogamos, que por su mediación nos concedas la gracia que te pedimos para que pueda ser reconocida por la iglesia, y para nosotros un ejemplo a seguir.

Por Jesucristo Nuestro Señor. Amén.

(Pídase la gracia que se desee alcanzar)

(Padre Nuestro, Ave María y Gloria)

Para comunicar gracias y donativos dirigirse a:

Monasterio de Monjas Mínimas. C/ Nueva, 39

29300 ARCHIDONA (Málaga) - ESPAÑA

minimasarchidona@minimas.org - Telf.: 952 71 41 84

C.C.C. Unicaja: ES74 2103 2006 19 0030010023

Causa Sor María del Socorro

Sor María del Socorro Astorga Monja Mínima

Venid almas y gustad cuan bueno es este Dios



rico en misericordia



Estando pensando Sor M^a del Socorro, que sus escritos no eran de utilidad, le pareció ver con los ojos del alma a su Amado Esposo, que le decía:

“Lo que yo quiero de ti es que con tus escritos bordes un vestido que manifieste al mundo MI GRAN MISERICORDIA Y BONDAD”.

...le faltó su madre cuando tenía solo tres años y medio, Su consuelo era acudir a la imagen de la Stma. Virgen.

“Bendita la misericordia de mi Dios, y alabada sea su bondad por habernos dado por nuestra abogada e intercesora a esta Madre de Misericordia, en quien encuentran

todos, justos y pecadores consuelo, amparo y defensa. Dios sea alabado y mi dulce Madre. Amén”



Tenemos a su disposición los escritos de la Sierva de Dios Sor M^a del Socorro y una breve biografía.

Nació en Archidona, el día 30 de octubre de 1769, fue bautizada con el nombre de Maria Claudia Josefa, es hija del alarife Francisco de Astorga y de María Rosa Liceras. Profesó en el convento de Jesús María del Socorro de Archidona, de la Orden de los Mínimos de San Francisco de Paula, en el año 1800. Falleció en olor de santidad el día 31 de marzo de 1814, en el convento de Archidona, cuando tenía 44 años de edad. “Fue muy probada por Dios con enfermedades casi continuas en el cuerpo y tribulaciones y persecuciones del demonio en el alma”.

“Quisiera dar gritos que se oyeran en todo el mundo para decir a las almas: ¿qué es lo que buscan, si no buscan a Dios? ¿Qué tienen si no tienen a Dios? ¿Qué esperan si no esperan gozarlo?”.

TESTIMONIOS Y GRACIAS RECIBIDAS

Doy gracias a Dios, porque estando mi hija en estado, le dijeron tres médicos que la niña venía mal. Habría que someterla a una operación enseguida de nacer. La encomendamos a Sor M^a del Socorro y la niña nació estupendamente. Milagros SL.

“Tras la primera prueba me dijo el médico, que necesitaba una intervención delicada en el fondo del ojo izquierdo. Me encomendé a sor M^a del Socorro, y en una nueva prueba, comprobó otro médico que dicha intervención no era necesaria. Doy gracias a Dios”. U.D.

La vida de M. Socorro, a mi me hace mucho bien, por la sencillez con que escribe. Con su humildad, me enseña la práctica de las virtudes, su unión con Dios en la oración, su confianza en el Señor. M. Socorro, ¡ayúdame desde el cielo a practicar las virtudes!. ¡Gracias! S.V.G.

BIENHECHORES

Milagros Sánchez-Lafuente - 50 €

Manuel Trujillo - 26 €

Anónimos - 100 €

“Bendito mi Dios, que misericordioso, me sufre en las caídas, y amoroso me da la mano para que me levante. Bendito y alabado sea por siempre, por todas las criaturas”.